

# Kindertagesstätte Giebenach



In Giebenach (Schweiz) hat ALHO im September 2024 den Neubau einer modernen Kindertagesstätte fertiggestellt. Das Gebäude bietet Raum für den Kindergarten sowie die erste und zweite Primarklasse. Besonderen Wert legt die Primarstufe Giebenach auf klassenübergreifende Projekte und ein starkes Gemeinschaftsgefühl. So arbeitet die erste Klasse eng mit dem Kindergarten zusammen, um den Kindern einen sanften und spielerischen Übergang in die Primarstufe zu ermöglichen.

---

Kindertagesstätte Giebenach  
CH 4304

Baujahr: 2024

---

Höhe

**2** Geschosse

---

Größe

**691** m<sup>2</sup> BGF

---